



ゆらりんだより

2024年 2月
ゆらりん仙川保育園
園長

新年があけてもうヶ月が経ちました。子ども達は寒い冬の気候にも負けず外で元気に遊んでいます。発表会の準備も先月から始まり、乳児さんは手遊びや歌、幼児さんは劇やダンスの練習でにぎやかな毎日です。楽しそうに練習する姿や、うまく行った時の子ども達の嬉しそうな表情を見ると大人も嬉しくなりますね。今年は暖冬と言われていますが、風が冷たく、乾燥もして体調を崩しやすくなる時期です。体調に気をつけながら寒い冬を乗り越えていきたいですね。



『🦉節分🦉』

2月3日は“節分”です。保育園では節分にちなんだ絵本をよく読んでいます。子ども達は「ちょっと怖いけど、でも見たい」と友だちと手をつないだり、ドキドキ、ワクワクしながらお話を聞いています。もともと節分とは「季節をわける」という意味があり、昔の日本では一年の始まりとされる春をとて大切にしていました。また季節の分け目には悪いもの（邪気）が現れやすいとされていて、その悪いものの象徴が「鬼」なのだそうです。鬼はどこにでもいて「おこりんぼ鬼」「なきむし鬼」「ちらかし鬼」などに姿を変えて子ども達の心の中にも入ってくることも・・・保育園ではそんな鬼たちを2月2日の節分のつどいの日に子ども達と一緒に追い払い、一年を元気で健康に過ごせるように願いたいと思います。

『♪発表会♪』

2月17日（土）は、みんなが楽しみにしている発表会です。今年も二部制で開催する予定ですが、保護者が参加する全体の行事としては年内最後の大きな行事となります。後日プログラムや見どころ等を配布いたしますのでお楽しみにしててくださいね♪

☆お知らせ・お願い☆

★3月14日（木）に運営委員会を開催いたします。開催に際しまして、皆様よりご意見・ご要望をお聞かせいただきたく、後日コドモンにてアンケートを取らせていただきます。お忙しいところ恐れ入りますが、ご協力の程よろしく願いいたします。（アンケート提出は任意です。締め切り：2月末まで）
★夕方の合同保育時間（ぺんぎん組）にお迎えに来られる際は、ぺんぎん組の室内まで来て頂きますようお願いいたします。

2月うまれのおともだち おたんじょうびおめでとう♪

《今月の予定》

月	火	水	木	金	土	日
			1日 ヒップホップ	2日 体操 節分のつどい 	3日	4日
5日	6日	7日 発表会 乳児リハーサル	8日 英語	9日 発表会 幼児リハーサル	10日 建国記念の日	11日
12日 振替休日	13日 0歳児健診 ヒップホップ	14日 発表会 乳児リハーサル	15日 発表会 幼児リハーサル	16日 体操	17日 発表会 	18日
19日	20日	21日	22日 英語 誕生会	23日 天皇誕生日	24日	25日
26日	27日	28日 避難訓練	29日			



クラスだより



くまのみ組

寒さがまた一段と増す時期となりました。新年が明けてあっという間に1カ月が過ぎる中、子どもたちのかわいい笑顔と楽しく遊ぶ姿に癒される毎日です。今年に入り久しぶりに会った子どもたちは、また成長した姿を見せてくれました。

お正月会では、ぺんぎん組さんと一緒にコマを作りました。好きなところにシールを貼り、完成したコマを回すとはじめは驚いていた子どもたちでしたが、徐々に笑顔が見られ、楽しそうな表情が見られました。

最近では発表会に向けて音楽を流すと、保育者の真似をして踊ったり、音楽に乗って体や手を動かしたりと、子どもたちなりに様々な表現をして見せてくれています。本番ではどんな姿を見せるのか、私自身も楽しみです。衣装を着た可愛い姿にも、ぜひご注目ください☆

ぺんぎん組

新年が明け、あっという間に一ヶ月が過ぎました。この冬は例年より暖かい日があり、戸外遊びでは体がぼかぼかしてきて上着を脱ぐ日がありました。子どもたちは寒さを吹き飛ばして元気いっぱいです。

園庭ではフラフープを持って「がたんごとん」と電車ごっこが始まり、保育者や友だちと一緒に園庭をかけめぐって遊ぶ姿が見られます。また、すべり台では「じゅんばん」と意識をしている様子が見られ、階段をのぼる足取りとすべる姿勢がしっかりして成長を感じました。

今月は発表会があります。先日のリハーサルでは、みんなが衣装を着て「かわいいー！」の声にご機嫌で過ごしました。当日はいつもと違う雰囲気緊張をしてしまうかもしれませんが、どうぞ楽しみにしてください。



いるか組

一年で最も寒い日が続く2月。寒い日も元気に遊ぶ子どもたちの姿に逞しさを感じます。今年度も残り2ヶ月となりました。子どもの成長を見守りながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思ひます。

1月は製作を通して、お正月に触れた子どもたち。コマや凧づくりでは、思いおもいにペンで模様を描き、ステキな作品が沢山できました。コマ回しでは、クルクル回る様子を眺めたり、友だちとどちらが長く回ってられるか勝負する姿も。コマが止まると「もういっぱい やろう！」と必ずお友だちを誘う姿が可愛らしかったです。凧揚げでは、どうすれば高く飛ぶのかをお友だちと考えながら揚げる姿も見られました。どちらのあそびでも、笑い声が絶えず、みんなで楽しみながらお正月に触れることができました！

2月は、発表会に向けて子どもたちと楽しみながら練習していきたいと思ひます。また一つ成長する姿が楽しみですね！

くじら組

寒さや乾燥が気になる時期になりました。感染症や風邪、インフルエンザに負けず、予防に気を配りながら元気に過ごしていきたいと思ひます。

先月は長いお休み明けの登園にそわそわしながらも「あけましておめでとう」や「ひさしぶり！」と子どもたちの元気な挨拶からスタートしました。凧上げやお正月会などお正月の雰囲気を味わい、久しぶりに会う友だちや保育者と「おじいちゃんちいったよ」や「おせちたべた！」とお休み中の話で盛り上がりしました。

遊びの中では発表会遊びもスタートしました。初めは緊張気味な子どもたちでした。しかし、セリフや歌を少しずつ覚えてくると緊張もほぐれて大きな声で楽しんでいきます。子どもたちも「はっぴょうかいまだ？」や「またまたきてくれるかな？」と見てもらうのを楽しみにしています。お家の方も当日を楽しみにお待ちください！